



La USAL destina más de 800.000 euros a su programa de becas propias

Ical
Salamanca

La Universidad de Salamanca, a través de su Vicerrectorado de Estudiantes, destinará más de 800.000 euros para sus programas de becas propias y ayudas al estudio en el curso académico 2021-2022 distribuidos entre varias convocatorias.

Tal y como recordó el Servicio de Comunicación de la USAL, durante el pasado curso académico el centro implementó el programa de "Ayudas al Estudio para estudios de Grado", destinadas a aquellos estudiantes que, careciendo de recursos económicos, no pueden optar a las becas estatales y autonómicas por algún motivo académico, con una serie de medidas urgentes que "se mantendrán en el curso 2021-2022". "El objetivo es solventar las situaciones económicas o académicas desfavorables (...) y contribuir a que su comunidad estudiantil pueda cumplir sus objetivos y desarrollar plenamente su actividad académica".